
Nach Aufruf des TOP durch Herrn Hahn, stellt Herr Grassau die Frage, warum der Ausschuss 
in der Beratungsfolge lediglich Kenntnis nehmen darf.   
 


